

L'empereur don Pedro a formellement reconnu l'indépendance du Mexique, et a même fait partir, dit-on, un ambassadeur pour Mexico.

POUR LA BIBLIOTHEQUE CANADIENNE.

MONSIEUR L'ÉDITEUR.—La Chanson suivante, qui est, me dit-on, le coup d'essai d'un de nos jeunes compatriotes, m'est tombée dernièrement sous la main. Si vous la jugez digne d'occuper une place dans votre journal, vous m'obligerez en l'y insérant. Votre, &c. G. V****.

CHANSON NOUVELLE:—*Sur un Air connu.*

Iris, qui peut ne point t'aimer ?
 Iris, beauté si tendre,
 Tes grâces ont su tout charmer ;
 A toi tout doit se rendre :
 Chacun vante tes qualités,
 Chacun pour toi s'enflâme,
 Et trouve en toi mille beautés
 Qui maîtrisent son âme.

A ton regard doux et vainqueur,
 Je frémis, je palpité ;
 Le trouble règne dans mon cœur,
 Et tout mon sang s'agite :
 Toujours se produit à mes yeux
 Ta grâce ravissante ;
 Toujours ton port majestueux
 M'éblouit et m'enchante.

Quand je goûte le doux sommeil,
 Je te revois en songe ;
 Mais l'impitoyable réveil
 Dans la douleur me plonge :
 O tendre objet de mon amour,
 O l'objet qui m'entraîne,
 Époux heureux, pourrai-je, un jour,
 Voir terminer ma peine !